



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4739

11/02/2020

9519

AUTOR/A: CHAMORRO DELMO, Ricardo (GVOX)

RESPUESTA:

Para afrontar el reto demográfico el Gobierno quiere aprobar la Estrategia Nacional frente al Reto Demográfico, que ha de suponer un gran acuerdo de país entre los distintos niveles de la administración, intergeneracional y entre lo público y lo privado.

Para ello, el Gobierno aprobó las Directrices Generales de la Estrategia Nacional frente al Reto Demográfico en marzo de 2019, en las que se ha elaborado un diagnóstico de los principales desafíos demográficos consensuado con Comunidades Autónomas y entidades locales.

Por ello, conoce la situación de las comarcas que más han experimentado el proceso de despoblación desde los años sesenta, como es el caso del Campo de Montiel.

En la Estrategia se están diseñando los mecanismos que permitan poner en marcha medidas adaptadas a las distintas características demográficas y geográficas de los espacios afectados por los riesgos demográficos, y que integren actuaciones desde todos los niveles de gobierno.

Madrid, 24 de abril de 2020